

Der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, und der Vorsitzende des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates, Vorsitzende des Ministerrates und Oberkommandierende der revolutionären Armee des Sozialistischen Äthiopien, Mengistu Haile Mariam, stellten mit Genugtuung fest, daß sich die Beziehungen zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und dem Sozialistischen Äthiopien seit dem Freundschaftsbesuch Mengistu Haile Mariams in der Deutschen Demokratischen Republik auf der Basis des gemeinsamen Strebens nach sozialem Fortschritt, Frieden und Sicherheit zum Wohle beider Staaten und Völker sowie im Interesse der Festigung der antiimperialistischen Solidarität erfolgreich weiterentwickelten. Beide Seiten stellten mit Befriedigung fest, daß sich ihre politischen, wirtschaftlichen, wissenschaftlich-technischen und kulturellen Beziehungen dynamisch ausgeweitet haben.

Sie unterstrichen die Bedeutung von Begegnungen der Repräsentanten beider Staaten für die Entwicklung ihrer brüderlichen Beziehungen. Sie würdigten die fruchtbare Zusammenarbeit zwischen den Massenorganisationen beider Länder, die äthiopischerseits durch den Provisorischen Militärischen Verwaltungsrat ermöglicht und entwickelt wird.

Beide Seiten äußerten ihre Genugtuung über die erfolgreiche Tätigkeit des Gemeinsamen Wirtschaftsausschusses Deutsche Demokratische Republik-Sozialistisches Äthiopien.

Die Deutsche Demokratische Republik und das Sozialistische Äthiopien bekundeten ihre Entschlossenheit, die Zusammenarbeit zwischen beiden Staaten und Völkern allseitig auszubauen und zu vertiefen und damit zur weiteren Festigung des Friedens und des gesellschaftlichen Fortschritts in der Welt beizutragen.

Mit diesem Ziel Unterzeichneten der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, und der Vorsitzende des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates, Vorsitzende des Ministerrates und Oberkommandierende der revolutionären Armee des Sozialistischen Äthiopien, Mengistu Haile Mariam, einen Vertrag über Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und dem Sozialistischen Äthiopien.

Die beiden führenden Repräsentanten geben ihrer Überzeugung Ausdruck, daß mit diesem Vertrag die Beziehungen der unerschütterlichen Freundschaft und der antiimperialistischen Solidarität zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und dem Sozialistischen Äthiopien sowie ihr Streben nach der